

関係各位

令和4年7月7日  
公益財団法人京都高度技術研究所  
京都市ライフィノベーション創出支援センター

### お盆期間におけるオフィス閉鎖について

小暑の候、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、例年より早い梅雨の終わりとともに、猛暑の時期を迎え、全国的に電力使用量が増大しております。そのような状況下で、京都市ライフィノベーション創出支援センター（以下「KLISC」）がオフィスを設置しております京都大学様から節電のお願いがございました。

KLISCでは、既に日々の業務の中で、節電への対応を実施しておりますが、更なる節電対策として、アカデミアや支援企業等の多くが休暇を取られる以下の期間、オフィスを閉鎖させていただきます。

**閉鎖期間：令和4年8月11日（木・祝）～15日（月）**

※平日としては、8月12日（金）と15日（月）の実質2日間

節電量としては、極々僅かかもしれませんが、京都大学構内にオフィスをお借りしている公的機関として、できる限りの対応をさせていただきたいと考えております。

ご不便をお掛けすることになり大変恐縮でございますが、ご理解、ご協力の程、宜しくお願ひ申し上げます。

なお、8月12日（金）と15日（月）の2日間、オフィスへいただいたお電話につきましては、転送機能のついた電話でご対応させていただきますので、あわせてお伝えさせていただきます。

以上